



Tudanca reclama un sistema universitario sostenible

VALLADOLID

El secretario general del PSOE de Castilla y León, Luis Tudanca, pidió ayer la puesta en marcha de políticas que permitan la incorporación de «nuevo talento» a las universidades públicas de la Comunidad para evitar «que la Universidad de Salamanca y el sistema universitario» de la región sea «insostenible».

Minutos después de mantener su primera reunión con el nuevo rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, Tudanca atendió a los medios para asegurar que «los recortes del Partido Popular en la universidad pública de nuestro país en los últimos años han provocado que no se hayan podido incorporar profesores nuevos, que las plantillas hayan estado congeladas y que se haya producido un tapón por abajo y un envejecimiento progresivo por arriba».

El máximo responsable de la formación socialista a nivel regional afirmó así que «en los próximos cinco años, puede jubilarse en torno al 20 o 25% de la plantilla» de las universidades públicas de la región, lo que consideró «un drama y consecuencia de la política de recortes que se ha producido en los últimos tiempos».

Por ello, rechazó que «profesores bien formados, cualificados y con experiencia» se tengan que ir para permitir la entrada de profesores jóvenes, pero reconoció que los primeros «se van a ir por una cuestión biológica y de las obligaciones de la edad de jubilación».

Así, aseguró que su formación pedirá, a través de iniciativas que presentarán en las Cortes regionales el próximo mes, «la incorporación de nuevo talento con condiciones laborales dignas, para que el rejuvenecimiento de la plantilla nos permita retener el talento de la región».

Y es que, según Tudanca, si eso no sucede Castilla y León va a tener «un problema estructural de pérdida de profesorado y otro añadido de que ese profesorado va a tener que buscar oportunidades fuera y se va a tener que marchar de Castilla y León, como se marchan cada año miles y miles de jóvenes», haciendo así «insostenible, desde el punto de vista demográfico y del talento, a toda la Comunidad Autónoma».